

Conselleria recalca que los pacientes reciben atención médica pese al cierre del Hospital de Día de Salud Mental

17/07/2024



Esta mañana se ha realizado una reunión en el Departamento de Salud | Nando Verdú.

El director de la Oficina Autónoma de Salud Mental, **Bartolomé Pérez**, ha comparecido hoy ante los medios de comunicación para **aclarar la situación del Hospital de Día de Salud Mental del Hospital General Universitario de Elda**. Ha asegurado que "los usuarios reciben atención médica", si bien **ya no pueden realizar las diferentes actividades complementarias a su tratamiento**, ha aclarado la gerente del Departamento de Salud, **Pilar Lucas**.

Pérez ha señalado que el problema reside en la **falta de profesionales**, un problema generalizado en el país. Espera que el próximo 1 de octubre la llegada de los residentes que concluyen su formación el 30 de septiembre pueda aliviar la situación. Así, indica que **aunque el Hospital de Día de Salud Mental está cerrado, los pacientes son atendidos clínicamente en sus centros de salud mental**. Y pide a la oposición "que no jueguen con estas cosas, esto no es folclore, es salud y no está bien".

La gerente, **Pilar Lucas**, ha matizado que “se han derivado a los pacientes. **Incluso algunos han sido externalizados si así se requería, otros están derivados en las unidades de psiquiatría, lo que se ha parado es la actividad terapéutica y ocupacional pero no la médica, que es lo importante**”. En ese sentido se ha mostrado tranquila.

Pérez ha afirmado que “**los trabajadores están en su derecho de irse a otros sitios, eso ha provocado que actualmente haya seis vacantes**, pero por ello queremos hacer atractivo este departamento”. Las plazas sin ocupar son la de jefatura de atención, una en psiquiatría, dos psicólogos de salud mental y dos de detección precoz.

Para convertir el Departamento de Elda en un referente de salud mental, indican, la Conselleria de Sanidad anuncia que va a **ampliar el Hospital de Día hasta las 25 plazas**, va a crear un **Hospital de Día infantil de salud mental** con otras 25 plazas, así como una **Unidad de neuroestimulación de Salud Mental**, que no existe en la actualidad. Estas medidas pretenden hacer atractivo este departamento a los sanitarios.



Bartolomé Pérez ha comparecido ante los medios de comunicación | Nando Verdú.

Otro servicios mermados

La falta de profesionales en el Departamento de Salud de Elda no es un secreto y, por ello, la gerente del Departamento de Salud de Elda, Pilar Lucas, ha afirmado que **los servicios más críticos actualmente son los de dermatología y anestesia**, “faltan especialistas. En el primero no están ocupadas ninguna de las cinco vacantes y en el segundo ya se está revirtiendo la situación y van llegando profesionales”, ha indicado. También ha recalcado que “a los pacientes se les está derivando de momento pero seguimos en la lucha de conseguir que lleguen profesionales y se queden”.

Otros servicios afectados son precisamente el de **psiquiatría** y el de **radiología**, ha indicado Lucas, pero señala que esta es una situación generalizada en España. “Hay servicios que no están completos pero no están tan mermados”, ha dicho. **Así a los pacientes les pide “paciencia, que no desesperen y que sean optimistas**. Tiene una dirección y una gerencia que luchan a diario para cambiar esta situación y mejorar el Departamento de Salud de Elda”, concluyó.